

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 04 de Diciembre de 2010 23:58 - Actualizado Domingo, 05 de Diciembre de 2010 11:32

El canciller argentino Héctor Timerman anunció este sábado que **un tercer país además de Colombia y Venezuela considera presentar su candidato** para suceder al fallecido secretario general de la Unasur, el ex presidente argentino Néstor Kirchner.



“Los cancilleres de dos países de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) manifestaron la decisión de presentar candidatos, y **un tercer país está considerando uno propio**”, dijo Timerman en una rueda de prensa al concluir la Cumbre Iberoamericana que sesionó en la ciudad argentina de Mar del Plata.

El ministro de Relaciones Exteriores anfitrión confirmó que los países del bloque sudamericano volvieron a postergar para otra cita la designación del reemplazante de Kirchner, el esposo de la presidenta argentina Cristina Kirchner fallecido el 27 de octubre a los 60 años de un ataque al corazón.

“Vamos a esperar que **se dé a conocer si Brasil quiere o no presentar su candidato**”, respondió ante la consulta sobre si ese país había propuesto un tercer postulante.

Tal como se había comentado en los pasillos del Hotel Provincial de Mar del Plata, sede de la

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 04 de Diciembre de 2010 23:58 - Actualizado Domingo, 05 de Diciembre de 2010 11:32

cumbre, el candidato de Venezuela es Alí Rodríguez, ex presidente de la petrolera estatal PDVSA, y el de Colombia, su ex canciller María Emma Mejía.

No obstante, **el postulante que más adhesiones potenciales reúne es el presidente brasileño Luiz Inacio Lula da Silva,** quien deja el puesto el 1 de enero.

Kirchner, primer secretario general de la Unasur, tuvo una decisiva participación en el restablecimiento de las relaciones bilaterales entre Venezuela y Colombia.

Vía AFP